L'hebdo du Pays Toulousain

(du vendredi 2 au jeudi 8 juin 2017)

BLAGNAC

Culture

Entrez dans le jeu à Odyssud!



Escale dans le monde du dadaïsme

exposition, Cette fois-ci, c'est dans l'univers de l'art pictural que le visiteur va évoluer. mais pas en simple spectateur. Et c'est la toute la différence. Les éléments de l'exposition intriguent au premier regard puis yous happent une fois que le principe est acquis. On touche, on cherche les erreurs, où les enfants qui jouent dans un tableau, on reproduit Picasso avec des pièces almantées, on découvre la dadaïsme...

Pour sa troisième exposition en partenariat avec la lu-

Depuis mercredi soir, Odys- dothèque de Blagnac, la Lusud accueille une nouvelle dothèque mobile Tous en Jeu a investi le monde de l'art avec finesse et à propos pour capter le visiteur, «Nous avons voulu donner à cette exposition une dimension nouvelle en mettant l'art au service du leu ou peut-être l'inverse. Cela nous donne l'occasion de faire découvrir au public de nouvelles sensations. Après le pari fou de faire jouer le public dans le noir, la joie de plonger dans son enfance en redécouvrant les gestes ancestraux du lancer de toupie, aujourd'hui c'est le représentation du jeu-



Nouvelle expo à Odyssud

dans l'art que nous vous proposons de découvrir » explique Audrey de Tous en

Il a fallut 9 mois pour que ce projet aboutisse. Non pas que Jeanne, Audrey et Stéphanie manquaient d'idées, loin de là, mais « une des grande difficulté a été le droit sur l'image, cela a été compliqué et nous remercions les musées anglo saxons et américains gul nous ont permis de récupérer les tableaux » explique Audrey.

Pour Joseph Carles, adjoint au maire « Le jeu c'est aussi la création, la créativité. Ce

projet est révélateur de la volonté des professionnels de collaborer, merci à la Ludothèque Mobile Tous en Jeu et la ludothèque Municipale de Blagnac d'avoir mené à bien ce beau projet. Merci à Audrey, Stéphanie et Jeanne, merci aux équipes de la ludothèque et de la médiathèque et merci à Josette ».

L'exposition « Sortez du cadre, entrez dans le jeu - est à Odyssud jusqu'au 24 juin, elle poursuivra ensuite son chemin vers d'autres lieux. pour que toujours la découverte, l'art et le jeu soient accessibles à tous.



Jeanne, de la ludothèque municipale, Stéphanie et Audrey de la ludothèque mobile Tous en Jeu vous ont concocté une exposition originale et un brin poétique !



Les élus Michèle Nénaditch, Joseph Carles et Laurence Massette étaient à l'inauguration